

Declaración por Guatemala
Coordinador del Grupo de Latinoamérica y el Caribe (GRULAC) ante la sexagésima octava
reunión de la Junta de Comercio y Desarrollo

Item 3- Debate General

Sra. Presidente de la Junta de Comercio y Desarrollo, Embajadora Maimuna Tarishi de Tanzania,
Sra. Isabelle Durant, Secretaria General en funciones.
Damas y Caballeros,

Es un honor para Guatemala tomar la palabra en nombre del Grupo de Latinoamérica y el Caribe.

1. Señora Presidente, nos encontramos en un momento crucial en la historia de UNCTAD, estamos a las puertas de la Conferencia Ministerial XV, en donde se estarán tocando temas extremadamente relevantes como lo es la respuesta y recuperación de la pandemia de COVID-19, una circunstancia sin precedentes para la humanidad. Los Miembros tenemos la oportunidad de demostrar al mundo que en estas circunstancias podemos unirnos y trabajar a nivel multilateral y acordar principios y bases para permitir que la Conferencia trabaje para apoyar a los países en desarrollo en particular bajo estas circunstancias adversas.

2. La Conferencia UNCTAD XV es un hito importante para la región, ya que será un país de la región, Barbados el anfitrión de la misma. Lamentablemente la conferencia no se podrá llevar a cabo en Barbados, sin embargo el grupo reconoce el incansable trabajo de Barbados para los preparativos de la Conferencia, y contamos con su liderazgo para concluir con una conferencia exitosa.

3. La Conferencia de UNCTAD XV será igualmente la oportunidad para que nuestros Ministros conozcan e interactúen con la nueva Secretaria-General de UNCTAD, Rebeca Grynspan, quien no solo es la primera mujer en liderar la Secretaría de UNCTAD, si no que es además orgullosamente de nuestra región.

4. El Grupo está participando activamente en las negociaciones del documento resultante de la Conferencia. Es un momento clave para estas negociaciones, por lo que hacemos un llamado a todos los países Miembros a ser flexibles para encontrar el balance necesario para lograr un documento que refleje no solo los problemas actuales, si no un plan para brindar soluciones a los mismos a futuro.

Muchas gracias, Señora Presidente.